



# 旭 NEWS



発行：三好丘旭行政区長 編集：旭行政区広報部 令和7年1月1日号

## 【新年あけましておめでとうございます】

皆様には新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は皆様から旭行政区に対して多くのお力添えをいただきまして、誠にありがとうございました。

本年も、三好丘旭の環境の美化・地域の安全・住民の交流の向上のために行政区役員も精一杯努めて参りますので、皆様のより一層のご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。



💡今年**は乙巳(きのとみ)**です。**乙(きのと)**は、草木がしなやかに伸びる様子や横へと広がっていく意味です。また**巳(み)**は、脱皮を繰り返すことから不老不死のシンボルであるそうです。乙巳が意味するように再生しながらしなやかに発展していく年であってほしいと願います。



## 【11・12月の行事報告】

### ■スタンプラリーと防災訓練

11月24日(日)に**スタンプラリーと防災訓練**を開催しました。晴天に恵まれ、旭行政区からの参加者は**大人160名と小人103名**でした。運営にあたった役員・中学生ボランティアは**35名**で、皆さん笑顔で参加者をお迎えしました。スタンプラリーと防災訓練を**同時に行うのは初めての試み**で、コミュニティ行事として旭と三好丘行政区が合同で実施しました。

スタンプラリーのゴールの三好丘小学校で防災訓練を開催しました。渡邊市議にもご参加いただきました。盛りだくさんの内容で、知識もおなかもいっぱいになったのでは？

- 1 火災発生時の**消火器の使い方**を消防団から指導
- 2 避難所を開設した際に使用される**簡易トイレやベッドや間仕切り用テント**の展示
- 3 自宅で使用できる**防災グッズ**の展示(ソーラー電池等)
- 4 避難所での**炊き出し訓練**として出汁のきいた美味しい豚汁を参加者にふるまいました。等



消火器の操作体験



簡易トイレとテントの展示



防災グッズの展示(皆さん 興味津々)



炊き出し訓練



人形による甦生術の体験



スタンプラリーゴール後の抽選

## ■三好ヶ丘駅前イルミネーション 2024

12月14日(土)に三好ヶ丘駅前の冬の風物詩「駅前イルミネーション」行事として、旭行政区の皆さまから集めたペットボトルを使用した高さ3mのツリーを設置しました。12月21日(土)の点灯式では、村田副市長、丹野みどり衆議院議員や渡邊市議をはじめとするご来賓の皆さまに点灯ボタンを押していただき、駅前イルミがスタートしました。

三好丘とあおば行政区もそれぞれ独自のデザインで1基ずつツリーを設置し、駅前の歩行者デッキではイルミの競演が行われています。

1月11日(土)まで3基のツリーが駅の生き帰りする人々を暖かく見守りますので、区民の皆様もぜひ一度駅前に行きご覧ください。

なお、ツリーの灯りは、SDGsとしてソーラー電池を15基用いて、昼間に蓄えた電力を使用しています。



## ■交通安全立哨活動と通学路の通行

12月1日(日)から10日(火)のうち平日の7日間に、旭行政区内の4か所の危険交差点で、主に小中学生の安全な横断のための立哨活動を行いました。分団登校の小学生たちは交差点の横断後に遊歩道を通って登下校しますが、自転車等の一般通行の支障とならないように指定された側を歩く習慣がようやく定着し始めたようです。



交差点での立哨活動



小学生の遊歩道での登校状況(1)



小学生の遊歩道での登校状況(2)

## ■青パトによる地域の巡視活動

毎週土曜日の夜に青パトによる旭行政区全域のパトロールを行っています。年末も車の青色回転灯の光が住宅や道路を明るく照らし、青パト隊員が乗車しながら見守ります。三好ヶ丘駅前や公園などの重点箇所では車を降り、歩行のパトロールを行います。



三好ヶ丘駅前



同駅前の駐輪場

## 【1・2月の行事予定】

■新春みよし市マラソン駅伝大会(1月26日 三好公園陸上競技場)

…三好公園付近の交通規制にご注意!

■区民親善ポツチャ大会(2月9日 三好丘小学校体育館) …ご家族・お友だちとご参加ください。



三好丘旭行政区  
MIYOSHIGAOKA ASAHI BOROUGH



三好丘旭行政区ホームページ  
<https://miyoshigaoka-asahi.jp>

三好丘旭行政区

旭集会所 TEL: 0561-36-0566

